



Medienmitteilung Suisseporcs vom 1. September 2020

## **Le directeur de Suisseporcs annonce sa démission**

Au bout de 20 ans d'activité, Felix Grob quittera son poste de directeur de Suisseporcs à la fin du mois de septembre 2021.

Ces dernières années, Felix Grob a marqué de manière déterminante les activités de la fédération Suisseporcs. Il est entré en fonction en 2001 en succédant à Adrian Schmitter. Au cours des 20 dernières années, non seulement les structures de la fédération mais aussi la détention porcine et la perception extérieure de la fédération ont évolué de manière significative. Au cours de son engagement de longues années, Felix Grob a apporté de nouvelles structures et de la continuité à l'organisation.

Grâce à son esprit d'analyse, sa concentration et sa correction, il a permis d'accroître tant en interne qu'à l'extérieur le respect et l'acceptation envers les producteurs de porcs. Il a représenté leurs préoccupations avec objectivité et persévérance. Il était très important pour lui d'assurer un haut niveau de transparence, de permettre une meilleure maîtrise des coûts sur les exploitations ainsi que de l'offre et de la demande en porcs.

Suisseporcs regrette beaucoup sa démission et le remercie sincèrement de son engagement marqué par beaucoup de persévérance et de dévouement. "La filière porcine continuera à faire face à de grands défis" est écrit dans la lettre de démission de Felix Grob. Trouver un successeur adapté à la tête de la fédération est une question qui le préoccupe. C'est également la raison de l'annonce précoce de sa démission. Le poste à pourvoir fera prochainement l'objet d'une annonce.

### *Rückfragen:*

*Meinrad Pfister, Präsident Suisseporcs, Mobile 079 916 00 41*

*Urs Haslebacher, Vizepräsident Suisseporcs, Mobile 079 651 47 15*

*Thomas Kempf, Vizepräsident Suisseporcs, Mobile 079 679 29 87*